
Perchè il sito

Perché un sito mio personale?
 Ho riflettuto a lungo su questa possibilità. Più volte ho rinunciato a quest’idea, per una
moltitudine di ragioni.
C’è un rischio concreto nella pratica politica dei nostri giorni, in quest’era della comunicazione
mediatica, dei sondaggi, dell’immagine.
 E’ il rischio di una politica lontana e non realmente autentica.
Io ho sempre creduto e continuo a credere nel contatto personale, nel confronto diretto. Anche
se spesso è difficile da concretizzare.
Alla fine ho deciso di farlo ugualmente. Perché sono certo che se riuscirò a comunicare anche
solo con uno in più di voi, avrò scambiato idee, pareri, contributi, comunicato informazioni, avrò
fatto un migliore servizio al mio territorio e alla mia città.  
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